

Vous connaissez la Brigade de sapeurs-pompiers de Paris (BSPP) ? Depuis 210 ans, ces femmes et ces hommes sont mobilisés en première ligne. En 2020, ils ont effectué plus de 420 000 interventions, soit plus de 1150 par jour ! Avec Florence Parly, nous sommes ensemble aux Invalides, pour célébrer leur anniversaire et saluer leurs actions héroïques de tous les jours ! 210 ans que ces héros du quotidien ne ménagent ni leur courage, ni leur dévouement pour s'engager au service des autres. Je pense au soir où près de 400 pompiers de Paris se sont battus contre le feu aux yeux du monde pour sauver la cathédrale Notre-Dame de Paris. Je pense aux secours d'urgence apportés ces dernières années, lorsque notre pays a été frappé par le terrorisme islamiste. Je pense à leur formidable mobilisation pour faire de cette campagne de vaccination un grand succès : grâce aussi à eux, nous avons dépassé les 50 millions de primo vaccinés. Être pompier de Paris est un engagement de chaque instant : je pense notamment à Marie Dehecq, que j'ai décorée de l'ordre de la médaille pour acte de courage et de dévouement, après avoir sauvé un homme victime d'un arrêt cardiaque pendant son footing. Nous remettons également des médailles aux sergents GANDOUIN et PERREAUT ainsi qu'au caporal chef ROSE pour leur actions héroïques ! Nos pensées ce soir vont au caporal-chef Simon CARTANNAZ et le première classe Nathanaël JOSSELIN, qui ont perdu la vie en intervention, lors de l'explosion de la rue de Trévisé le 12 janvier 2019, incarnant jusqu'au sacrifice la devise de la Brigade des Sapeurs-Pompiers de Paris : Sauver ou Périr. S'engager au service des autres, est un acte de citoyenneté ! Merci à ces 8 500 femmes et hommes pour leurs actions héroïques chaque jour